

Aktuelles und Presse

Pressemeldungen

Kinder-Bibel weltweit auf Erfolgskurs

256.000 Exemplare der von Pfarrer Michael Landgraf entwickelten Bibel zum Selbstgestalten in 13 Sprachen gedruckt

Neustadt/Stuttgart (epd/elkw). Die von dem Leiter des Religionspädagogischen Zentrums in Neustadt, Pfarrer Michael Landgraf, entwickelte Kinder-Bibel zum Selbstgestalten ist zu einer internationalen Erfolgsgeschichte geworden. Die Deutsche Bibelgesellschaft teilte in Stuttgart mit, dass diese Kinderbibel inzwischen in 13 Sprachen in einer Auflage von 256.000 Exemplaren gedruckt worden ist.

Darunter seien Weltsprachen wie Französisch und Spanisch, aber auch indigene Sprachen Südamerikas wie Aymara und Quetschua, teilte die Bibelgesellschaft weiter mit. Weitere Übersetzungen sind geplant unter anderem in Armenisch, Arabisch und Russisch. Die Kinder-Bibel zum Selbstgestalten sei offen für Kreativität entsprechend der Kultur jedes Landes.

Landgraf setzte das Konzept 2006 in Ghana und Bolivien ein. Er erlebte dort viele motivierte Kinder in einer Sonntagsschule, aber kein passendes Lernmaterial. Er entwickelte die Idee, mit einem einfachen Text und Schlüsselsymbolen eine biblische Geschichte an der Schultafel umzusetzen. Ein Beispiel ist die Abendmahlsgeschichte aus dem Neuen Testament mit den Symbolen Tisch mit Brot und Weinkrug. Die Kinder übertrugen die Geschichte und das Symbol ins eigene Heft, um es dann mit ihrer eigenen Fantasie weiterzuentwickeln. Auch in Deutschland funktionierte der Ansatz.

Bei der Deutschen Bibelgesellschaft und dem Calwer Verlag erschien 2008 die erste "Kinder-Bibel zum Selbstgestalten". 2012 wurde bereits die dritte Auflage erreicht. Die Kinder identifizierten sich mit den dargestellten Personen, erklärte Landgraf. Die eigene Kultur fließe deutlich ein: Afrikanische Kinder zeichneten Jesus beispielsweise durchweg mit dunkler Hautfarbe und meist mit einer Kente, einem königlichen Gewand.

06.05.2013, Neustadt, Stuttgart